

C'est Très Bon! Vol.116 2013.7.06

Boulangerie

C'est Très Bon!

CHEF Kazu Oishi

7/22セ・ト・ボン平尾店は11周年を迎えた。12周年に入ります。ト・ボンのパンを愛して下さった皆様のおかげです。パンありがとうございます!!

この11年の道のりを振り返ってみれた。まだ私は20代(そんな頃だったが...)若手ながら少しづつ上に登り始めたけれど、若いからこそ人生経験も浅く、いろんな大きな思いもありました。色々一つ一つの壁を乗り越えて経験し学んだらうなびとヨカリも大きくなれた。今のが在ると思います。2002年7月openしはじめはあまり 알려れていませんでしたが、2003年東京の本店にておまかせパンで第一回となりました。あの頃土福屋でハート系のパンはめずらしく(10年後たらは当たり前)パン屋に並ぶ様になりましたが、フランスでよいと言われる店を食べ歩き、フランスのパン屋で働いて技術を学び店のパンに生きました。2005年にト・ボンが2店舗になりました。自分がいたても店を運営できる様にならなければ、生販をやりながらの自分自身の意識改革が必要で、たとえば本を読むのが好きになりました。あの頃の私はつづけてくれる人に「はい」と答えていました。この頃からコンクールに参加してきました。はじめは5回連続で落ちましたが、2007年初めてコンクールに入賞することができました。2009年コクーン 2009パンセピコンクール 2010日清粉類セピコンクール 4つのタイトルをとることができました。2009年には女性として初めてグランプリ日本代表最終選考会の幕間に立つてできました。長年の夢だったので出場が決まりた時の喜びは今も忘れないでできました。2012年再度代表選考へ参加したが、最終選考には落選され、次々落としたのがいやいやでした。しかし、2005年からの私の基軸は、パンを作り技術において日々学びを得るために必要な時間でした。考え方から一つの仕事を経験していく上でもあります。見土うといければ「見えてこないのです。どうしたらもううまいパンが作れるのか。なぜこういう風に焼き上がるのか...」一つの作業の意味を考え、感じ、イメージする上で矢口洋介といふて得たものが、自分自身を経験して初めて、あそんだのがお自分の身になります。パン職人の道に入れて15年になります。自分のイメージしたパンを焼き、西冷を組みパンを通して表現できるようになりました、たまがほほえます。コツコツ地味な作業です。歴20年目の今、このパン道を生きていこうと強く思って持つことがでています。この仕事をして、人の役に立ち、自分自身も楽しく生きていければと思います。

ほんとうに人生を左右するほどの人の出会いに恵まれてきました。私自身の方はちっぽけだったけど、私に足りないものを、タイミングよく教えて下さる方が現れ、最高の師匠から学ぶことができたと思っています。神様ありがとうございます!と感謝いたしました。いい人の出会いには恵まれてきました。ト・ボンを支えて下さったお客様、スタッフありがとうございます! 12年目もよろしくお願いします!